
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck fasst die Ergebnisse der bisher geführten Abstimmungsgespräche mit 
den Investoren zusammen. Die Änderungsvorschläge, die im Zuge der Beratungen angeregt 
wurden, können durch die Investoren nicht realisiert werden. Nach Aussage der Investoren sei 
weder der Nachweis einer Vielzahl von Stellplätzen in einer Tiefgarage noch eine Reduktion der 
Stellplatzzahl umsetzbar. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage 
mehrheitlich mit zwei Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung zu. 


